

4.3 Inscription gravée sur pierre trouvée à Cimiez (IIe-début IIIe. av. J.-C.),
Musée archéologique de Cimiez, photographie J.F. Boué

D'anciens soldats installés à Cimiez rendent hommage à la famille de l'Empereur : « *Aux divinités augustes, en l'honneur de la maison divine. Les soldats ayant accompli leur temps résidant à Cemenelum ont restauré à leurs frais leur ancienne Schola et en ont célébré la dédicace sous la tutelle de Julius Honoratus procurateur d'Auguste, ancien centurion primpile* »